

### **Le texte d'opinion - un exemple**

**Question:** *Devrait-on promouvoir davantage l'utilisation technologique dans les écoles?*

De nos jours, les outils technologiques deviennent de plus en plus développés et avancés. La question posée c'est si on devrait promouvoir davantage l'utilisation d'outils technologiques dans les écoles. Je pense que oui, car les élèves ont accès à plus d'informations, les tâches présentés à l'école sont terminées plus rapidement et ces nouvelles technologies peuvent être bonnes pour l'environnement.

Pour commencer, grâce à des outils technologiques dans les écoles, les élèves ont accès à plus d'information qui permet aux élèves d'approfondir leurs connaissances et de présenter des informations plus intéressantes. Par exemple, quand les élèves utilisent des ordinateurs pour retrouver des informations pour leurs projets d'école. L'élève devient capable de présenter des travaux précis et détaillés avec l'aide d'outils technologiques dans leurs écoles. Deuxièmement, avec l'aide des nouveaux outils technologiques, les tâches présentées à l'école se terminent plus rapidement. Cela permet au professeur d'avoir plus de temps pour enseigner la matière de classe.

Par exemple, quand les élèves utilisent la calculatrice dans la classe de mathématiques. S'ils devaient tout faire à la main, ça prendrait plus de temps qui veut dire moins de temps pour enseigner la nouvelle matière et approfondir leur connaissances en mathématiques. Finalement, de nos jours les nouvelles technologies sont développées de façon qu'elles puissent aider l'environnement. Par exemple, pour les présentations orales la majorité des élèves utilisent le Powerpoint pour leurs présentations à la place d'imprimer des pages pour lire devant la classe. C'est grâce à des outils comme Powerpoint qui permettent d'économiser le papier et diminuer le taux de déforestation effectué pour la fabrication du papier. On peut voir que les outils technologiques sont utiles à l'école.

Pour conclure, les outils technologiques devraient être encouragés aux écoles parce qu'ils permettent d'accomplir plusieurs choses comme avoir accès à plus d'information, finir des tâches plus rapidement et ils aident l'environnement. Je pense que plusieurs élèves vont

bénéficier de tout ce que la technologie peut offrir à l'école.